

Le gouvernement vénézuélien rejette les sanctions prises par le Congrès étasunien à l'égard du Venezuela



Caracas, 8 juillet, (RHC).- Le gouvernement du Venezuela a rejeté la décision du Congrès des États-Unis d'étendre les sanctions contre des fonctionnaires de ce pays sud-américain.

Une note officielle du Ministère des Affaires étrangères exige au président Barack Obama de respecter le Droit International et les principes de la Charte de l'ONU et l'exhorte à ne pas parapher cette loi qui va à l'encontre du système multilatéral.

La note souligne que l'imposition de sanctions met en évidence le deux poids deux mesures dans le discours de Washington, qui d'un côté dit être favorable au dialogue et de l'autre encourage la droite à boycotter les tentatives de maintenir la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99411-le-gouvernement-venezuelien-rejette-les-sanctions-prises-par-le-congres-etasunien-a-legard-du-venezuela>



Radio Habana Cuba